

亀城小だより

# 文 禮



令和4年9月7日(水) 第5号

刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

## 2学期始業式



元気に登校



児童代表の発表

9月1日(木)、大きな袋に入った夏休みの工作や理科研究を手に、元気に登校する姿が見られました。1時間目は、テレビ放送で始業式と学校集会が行われました。校長先生からは、「合唱部・金管バンド部のコンクール結果の紹介と奈良県東吉野小学校との交

流」についてのお話がありました。始業式の後には、愛知県バンドフェスティバルの表彰と児童代表の発表がありました。児童代表の大林琴さんは、「運動会は、1年生にも楽しんでもらえるようにしたい」「当たり前のことを当たり前に行って、学校全体がよりよくなるようにしたい」と話し、2学期に向けた意欲、最高学年としての自覚が感じられました。

## 東吉野小学校との交流会

8月19日(金)に奈良県の東吉野小学校のみなさんが、亀城小学校を訪れ、6年生の児童と交流会を行いました。それをさかのぼること、8年前の2014年11月27日には、亀城小学校の6年生100名が、東吉野小学校を訪問し、交流会や天誅組の史跡巡りを行いました。

今年の交流会では、6年学年主任の富田先生から、刈谷市と東吉野村の歴史的な関わりを教えていただいた後に、グループに分かれてカードゲームやトランプなどで楽しいひとときを過ごしました。1時間ほどの短い時間でしたが、子どもたちはすっかり打ち解けて、交流を深めることができました。



富田先生のお話



カードゲームで交流



校長先生のお話



全員で記念写真

## 愛知県バンドフェスティバル

金管バンド部が、8月4日(木)に豊田市民会館で行われた、愛知県バンドフェスティバルに参加しました。演奏した曲目は、「かなたの空」です。今まで練習の成果を発揮して、すばらしい演奏を行うことができました。結果は金賞(愛知県3位)をいただくことができました。夏休み中も熱心に練習に取り組んだ成果が、演奏から感じられました。



全員で記念写真

## NHK音楽コンクール愛知県大会本選



全員で記念写真

合唱部が、8月24日(水)に名古屋文理大学文化フォーラムで行われた、NHK音楽コンクール愛知県大会本選に参加しました。課題曲は「とどいてますか」、自由曲は、「わたしが呼吸するとき」です。今まで練習してきた成果を発揮して、銅賞(愛知県3位)をいただくことができました。美しいハーモニーを披露することができ、「歌うことが気持ちよかった」という声が聞かれました。

## 避難訓練(シェイクアウト訓練)

9月1日(木)2校時に地震を想定した「シェイクアウト訓練」を行いました。緊急地震速報の放送が流れると、子どもたちはすぐに机の下にもぐって、安全を確保しました。訓練放送が流れると、一言も話さずに、すばやく机の下に潜り込み、自身の安全を確保する姿が見られました。



頭とからだを守る



真剣に訓練

## 理科作品学級発表会・作品展

9月2日(金)には、創意工夫工作や理科研究の学級発表会が行われました。自分の作品の工夫した所や使い方、研究の目的やその結果など、学級の仲間に向かって丁寧に説明する姿が見られました。力作揃いの作品は、9月5日(月)~7日(水)の期間、体育館に展示しました。今年は、理科研究に取り組む児童が例年より多く、体育館の壁面いっぱいに掲示となりました。多くの保護者のみなさまにもご参観いただきました。ありがとうございました。



学級発表会の様子



学級発表会の様子